

La plata, 23 de Marzo de 2022

La Memoria, la Verdad y la Justicia también se construye desde los hospitales de la Provincia de Buenos Aires

A partir de la Iniciativa Latinoamericana para la Identificación de Personas Desaparecidas, el Equipo Argentino de Antropología Forense lanza un programa que cuenta con el apoyo del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires a través de sus Ministerios de Salud, Justicia y Derechos Humanos.

Desde octubre del año pasado funcionan en todos los hospitales Provinciales áreas de derechos humanos que tiene dentro de sus objetivos garantizar el derecho a la identidad de familiares de detenidos desaparecidos mediante la extracción de sangre para luego poder comparar los datos obtenidos con el ADN de los restos óseos de víctimas de la represión durante la última dictadura.

El Ministerio de Salud de la Provincia de Buenos Aires a través del área de DDHH de la Dirección Provincial de Hospitales se proponen contribuir con el Archivo Provincial de la Memoria en la recolección, actualización, preservación y digitalización de la información que se encuentre en los hospitales relacionadas con atenciones por guardia, nacimientos durante los años de la dictadura y legajos del personal hospitalario detenido desaparecido, y a partir de allí poder supervisar la aplicación efectiva del conjunto de normas reparatorias dictadas por el Estado argentino

Hoy, a 46 años del golpe de estado y en el marco del día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia, se llevan adelante actividades en la red de hospitales Provinciales con el objetivo poner en conocimiento de la comunidad la existencia de estas áreas de DDHH y profundizar las políticas públicas. Las mismas constarán de colocación de mosaicos conmemorativos elaborados por artistas locales, actos protocolares y actividades artísticas que se darán simultáneamente en los hospitales dependientes del Ministerio de Salud emplazados en el territorio provincial

Nuestro gran compromiso es luchar por el derecho a la salud de nuestro pueblo, construyendo un sistema de salud integrado fundamentalmente sobre la base de la MEMORIA, LA VERDAD Y LA JUSTICIA.